



Ingenieros y arquitectos se reúnen para analizar los avances técnicos de las nuevas pasarelas sobre el río Ebro en Zaragoza construidas para la Expo 2008

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, asistirá el jueves, 3 de abril, a las 9.30 horas, a la inauguración de la "Jornada Técnica sobre las pasarelas de la Expo Zaragoza 2008", que ha organizado la Asociación para la Promoción de la Técnica del Acero (APTA) y que se celebrará en la sede del Organismo
- En las jornadas participarán ingenieros que han colaborado en el diseño y construcción de las nuevas pasarelas construidas sobre el Ebro con motivo de la Exposición Internacional: el Pabellón Puente, la Pasarela del Voluntariado (en la Almozara) y la Pasarela Delicias, entre ellos, Javier Manterola, Juan José Arenas o Hugo Corres
- Además de la jornada, la APTA ha organizado por la tarde una visita a las tres obras

DIA: Jueves, 3 de abril

HORA Y LUGAR:

9.30 HORAS inauguración por parte del presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (tras la misma se podrá atender a los medios) en la Sala de Juntas de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Paseo Sagasta, 24-26

15.00 HORAS. inicio de la visita en el estribo izquierdo de la pasarela Manterola en la Avenida Ranillas (los medios

interesados en la visita pueden ponerse en contacto con la asociación APTA en el teléfono 91 567 09 10 para que gestionen la entrada a las obras)

CORREO ELECTRÓNICO

prensa@chebro.es

mmohedano@chebro.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Sagasta 24-26, 50071 ZARAGOZA Tlf:
976 71 10 42 Fax: 976 23
78 15